

INITIATIVE ■ "Les Femmes en noir du Limousin" réunies place de la Motte

Solidarité pour la paix au Proche-Orient

Les "Femmes en noir du Limousin" se sont retrouvées hier place de la Motte à Limoges, dans le but d'appeler à la paix entre Israéliens et Palestiniens. Ce mouvement est évidemment ouvert aux hommes.

Le comité Limousin Palestine a organisé un rassemblement des "Femmes en noir" place de la Motte, à l'instar de ceux qui ont lieu en Palestine et en Israël. Là, tous les vendredis, des femmes des deux peuples palestinien et israélien en appellent ainsi à la paix.

« J'ai été impressionnée par ces rassemblements à Tel Aviv. Ils réunissent beaucoup de femmes », témoigne Catherine Merillou, l'une des "Femmes en noir" limousines. « Ces Israéliennes se font souvent insulter. On dit qu'elles sont des traîtres à l'État d'Israël alors qu'elles ne veulent que la paix. Toutefois, heureusement, elles reçoivent aussi des mots de soutien. »

« La solidarité est la moindre des choses, pour nous qui ne risquons



RASSEMBLEMENT. Le rassemblement pour la paix au Proche-Orient, hier, place de la Motte à Limoges, devrait être un prélude à d'autres rendez-vous réguliers. PHOTO THOMAS JOUHANNAUD.

rien », souligne aussi Isabelle Jauberteau, une autre manifestante.

Place de la Motte, cette action symbolique a eu lieu en musique, devant une banderole. Les manifestants ont également distribué des tracts pour ouvrir le dialogue avec le public.

Ce mouvement international est né en Israël, en

1987, lors de la première Intifada, à l'initiative de Hagar Roblev, militante pour la paix. Le premier groupe de sept femmes qui s'est ainsi constitué a retenu le noir pour protester contre l'occupation israélienne en Cisjordanie et dans la bande de Gaza. Ce choix de manifester en noir et en silence s'inspire

des "Femmes de la place de mai". Celles-ci réclamaient les membres de leurs familles disparus pendant la dictature en Argentine.

Ces "Femmes en noir" limousines pensent se rassembler ainsi sur la place publique, tous les 1 à 2 mois. Ces rassemblements sont ouverts à tous. ■

Muriel Mingau

PopHvi

PopHvi 19.02.2012.